

The **Sector Engagement Tables (SETs)** have been operational since December 2020. All tables are now operational with the exception of the Seafood Sector Engagement Table which will be launched in January 2024. The summary below is meant to provide an overview of the current activities of the Tables and next steps. Please visit this [link](#) for more information on the SETs, meeting updates and membership.

Please email our inbox at aafc.roundtable-tableronde.aac@agr.gc.ca if you have a question or want additional details.

- The **Leadership Table** held its first in-person meeting on October 26, 2023 in Ottawa. The Leadership Table serves as the focal point to guide the work of all tables in the SET model and consists of all SET co-chairs, both sector and government. It also includes leads of other forums e.g., the Canadian Agricultural Youth Council and Food Policy Advisory Council. The table also helps to identify key priorities and speaks in a collective voice on behalf of all tables.
- Table co-chairs were engaged in the discussions and called for agreement on the raison d'être for the table (i.e., what issues does the table want to focus on).
- Additional work on communications and collaboration throughout the model was discussed and a plan put forward to members on this topic. The plan outlines activities that will increase communication of SET activities and ways to further integrate the youth perspective into discussion through a mentorship pilot program.
- The next meeting will be virtual in April 2024 to further discuss their raison d'être and look at progress on issues from other SETs.
- The **Canadian Agricultural Youth Council** met in-person in Ottawa from November 29-30, 2023. Minister MacAulay met with the Council for the first time and shared his vision for the agriculture sector with members. Deputy Minister Stefanie Beck held a roundtable discussion with CAYC members where she raised the possibility of mentorship opportunities with AAFC senior officials to provide members with a broader understanding of the machineries of government.

Les tables d'engagement sectoriel (TES) sont opérationnelles depuis décembre 2020. Toutes les tables sont désormais opérationnelles à l'exception de la table d'engagement du secteur des produits de la mer qui sera lancée en janvier 2024. Le résumé ci-dessous vise à donner un aperçu des activités actuelles des tables et des prochaines étapes. Veuillez consulter ce [lien](#) pour plus d'informations sur les tables, les mises à jour des réunions et les membres.

Si vous avez des questions ou si vous souhaitez obtenir des informations supplémentaires, envoyez-nous un courriel à l'adresse suivante : aafc.roundtable-tableronde.aac@agr.gc.ca.

- La **Table de leadership** a tenu sa première réunion en personne le 26 octobre 2023 à Ottawa. La table de leadership sert de point focal pour guider le travail de toutes les tables dans le modèle des TES et se compose de tous les coprésidents des TES, à la fois du secteur et du gouvernement. Elle comprend également les responsables d'autres forums, tels que le Conseil canadien de la jeunesse agricole et le Conseil consultatif sur la politique alimentaire. La table contribue également à l'identification des priorités clés et s'exprime d'une voix collective au nom de toutes les tables.
- Les coprésidents des tables se sont engagés dans les discussions et ont appelé à un accord sur la raison d'être de la table (c'est-à-dire les questions sur lesquelles la table veut se concentrer).
- Un travail supplémentaire sur la communication et la collaboration dans l'ensemble du modèle a été discuté et un plan a été présenté aux membres à ce sujet. Le plan décrit les activités qui amélioreront la communication des activités des TES et les moyens d'intégrer davantage le point de vue des jeunes dans les discussions par le biais d'un programme pilote de mentorat.
- La prochaine réunion sera virtuelle en avril 2024 pour discuter plus en détail de leur raison d'être et examiner les progrès réalisés sur les questions des autres TES.

- Other highlights of the November CAYC meeting included:
 - Discussion with the Leadership Table Industry Co-Chair on ways for the Council members to impact policy discussions within the sector.
 - Engagement session with other government youth councils and representatives of sector youth organizations to discuss climate policy in agriculture,
 - A member of the Consumer Demand and Market Trends Table presented the table's initiatives related to consumer research and consumer engagement.
 - Consultation on the Canadian Agricultural Human Resource Council's National Workforce Strategic Plan and discussion on how to attract youth to agricultural careers beyond primary agriculture.
 - Next meeting will be virtually in winter 2024.

Sector Tables

- The **Food Manufacturers Engagement Table** met virtually on September 7, 2023. This first meeting focused on identifying priority areas for the table with discussions on labour, environmental sustainability and plastics packaging. Next meeting will be in-person on March 26, 2024.
- The **Field Crops Table** last met virtually on November 23, 2023 and finalized its strategic plan. The following three themes were selected as priorities for the table:
 - Public/private research and innovation ecosystem;
 - Market maintenance & growth (includes emergency response and management); and
 - Strategic infrastructure investment.
- Next meeting will be virtual in Spring 2024.
- The **Animal Protein Table (APT)** last met virtually on October 24, 2023. The table's next steps are:

- Le **Conseil canadien de la jeunesse agricole** s'est réuni en personne à Ottawa les 29 et 30 novembre 2023. Le ministre MacAulay a rencontré le Conseil pour la première fois et a partagé avec les membres sa vision du secteur agricole. La sous-ministre Stefanie Beck a tenu une discussion en table ronde avec les membres du CAYC au cours de laquelle elle a évoqué la possibilité d'un mentorat avec des hauts fonctionnaires d'AAC afin de permettre aux membres de mieux comprendre les rouages du gouvernement.
- Parmi les autres points forts de la réunion de novembre du CCJA, citons
 - Discussion avec le coprésident de l'industrie de la table de leadership sur les moyens pour les membres du Conseil d'avoir un impact sur les discussions politiques au sein du secteur.
 - Session d'engagement avec d'autres conseils de jeunes du gouvernement et des représentants d'organisations de jeunes du secteur pour discuter de la politique climatique dans l'agriculture,
 - Un membre de la Table sur la demande des consommateurs et les tendances du marché a présenté les initiatives de la table en matière de recherche et d'engagement des consommateurs.
 - Consultation sur le Plan stratégique national pour la main-d'œuvre du Conseil canadien pour les ressources humaines en agriculture et discussion sur la façon d'attirer les jeunes vers des carrières agricoles au-delà de l'agriculture primaire.
 - La prochaine réunion se tiendra virtuellement à l'hiver 2024.

Tables sectorielles

- La **table d'engagement des fabricants d'aliments** s'est réunie virtuellement le 7 septembre 2023. Cette première réunion s'est concentrée sur l'identification des domaines prioritaires pour la table avec des discussions sur la main-d'œuvre, la durabilité environnementale et les emballages en plastique. La prochaine réunion aura lieu en personne le 26 mars 2024.

- Identifying and filling information gaps in relation to labour as outlined in the strategic plan.
- Undertaking environmental scan of “pain points” within the sector as it relates to technology.
- Prioritizing its efforts amongst the following regulatory topics: feed industry barriers; animal health and veterinary services, animal movement and documentation; food system – processing and inspection; cross border barriers, and other barriers.
- The Supply Chain Resiliency Working Group will initially focus on examining transportation and natural disasters/emergency preparedness in relation to supply chain resiliency.
- Next in-person meeting of the APT will be January 25, 2024.
- The **Horticulture** Table met virtually on December 5th, 2023, to start its strategic planning process. The table re-confirmed the following five priority themes for further discussion labour; crop protection; research and innovation; public trust; sustainability and climate change adaptation.
- Next meeting will be in-person on February 27, 2024.
- The **Seafood Table** will be launched on January 12, 2024.

Thematic Tables

- The **Agile Regulations Table** met December 12, 2023 in-person in Ottawa.
- The meeting focused on:
 - Regulator updates from Health Canada, Canadian Food Inspection Agency (CFIA), and the Treasury Board Secretariat.
 - Panel discussion on cumulative regulatory burden, with a goal to better understand cumulative regulatory burden impacts on the agriculture and agri-food sector.
 - The CFIA provided an update on the 2024 Review of the *Safe Food for Canadians Act*.
 - The table undertook a strategic reflection exercise and discussed the progress on priorities to date.

- La **table sur les grandes cultures** s'est réunie virtuellement pour la dernière fois le 23 novembre 2023 et a finalisé son plan stratégique. Les trois thèmes suivants ont été sélectionnés comme priorités pour la table :
 - L'écosystème de recherche et d'innovation public/privé ;
 - le maintien et la croissance du marché (y compris la réponse et la gestion des situations d'urgence) ; et
 - Investissements stratégiques dans les infrastructures.
- La prochaine réunion sera virtuelle au printemps 2024.

La **table sur les protéines animales (TPA)** s'est réunie virtuellement pour la dernière fois le 24 octobre 2023. Les prochaines étapes de la table sont les suivantes :

- Identifier et combler les lacunes en matière d'information sur la main-d'œuvre, comme le prévoit le plan stratégique.
- Entreprendre une analyse environnementale des " points douloureux " du secteur en ce qui a trait à la technologie.
- Prioriser ses efforts sur les sujets réglementaires suivants : barrières de l'industrie de l'alimentation animale ; santé animale et services vétérinaires, mouvements d'animaux et documentation ; système alimentaire - transformation et inspection ; barrières transfrontalières, et autres barrières.
- Le groupe de travail sur la résilience de la chaîne d'approvisionnement se concentrera dans un premier temps sur l'examen des transports et des catastrophes naturelles/de la préparation aux situations d'urgence en relation avec la résilience de la chaîne d'approvisionnement.
- La prochaine réunion en personne de l'APT aura lieu le 25 janvier 2024.
- La **table sur l'horticulture** s'est réunie virtuellement le 5 décembre 2023 pour entamer son processus de planification stratégique. La table a reconfirmé les cinq thèmes prioritaires suivants pour une discussion plus approfondie : le travail, la protection des cultures, la recherche et

<ul style="list-style-type: none"> ○ AAFC presented on the European Union deforestation issue; and updated the table on the drone-based pesticide application experiment. ● Next meeting will be virtual in April 2024. ● The <u>Consumer Demand & Market Trends Table</u> last met on October 19, 2023 in person. <ul style="list-style-type: none"> ○ Work continues on an online consumer research library; and the table provided detailed input towards AAFC's next consumer survey to be administered in December 2023. ○ AAFC is in the process of selecting a consultant to carry out a research project on the best practices for consumer engagement initiative. ○ Next meeting will be virtual on January 23, 2024. ● The <u>Skills Development Table</u> met in-person on December 13, 2023. Two areas of focus for this meeting included: <ul style="list-style-type: none"> ○ Resource Hub - Progress continues on the resource hub that is intended to be a one-stop shop for information pertaining to jobs in the agriculture and agri-food sector ○ Panel discussion on micro credentials focusing on the merits of micro credentials. Key take aways from the discussion include the need for: collaboration between industry, educational/training bodies and government throughout the process of establishing micro credentials; and recognition that while micro credentials cannot address every learning challenge (e.g., Agriculture Technology Equipment Operator course offered by Olds College). ● Next meeting will be virtual in April 2024. ● The <u>Sustainability Table</u> has been on hiatus for the past year as AAFC develops its Sustainable Agriculture Strategy (SAS). Next steps for the table will be determined in conjunction with the SAS next steps. ● Timing for the next meeting is to be determined. 	<p>l'innovation, la confiance du public, la durabilité et l'adaptation au changement climatique.</p> <ul style="list-style-type: none"> ● La prochaine réunion aura lieu en personne le 27 février 2024. ● La <u>table sur les produits de mer</u> sera lancée le 12 janvier 2024. <p>Tables thématiques</p> <ul style="list-style-type: none"> ● La <u>Table sur la réglementation souple</u> s'est réunie le 12 décembre 2023 en personne à Ottawa. ● La réunion s'est concentrée sur : <ul style="list-style-type: none"> ○ Les mises à jour des organismes de réglementation de Santé Canada, de l'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA) et du Secrétariat du Conseil du Trésor. ○ Discussion en groupe sur le fardeau réglementaire cumulatif, dans le but de mieux comprendre les impacts du fardeau réglementaire cumulatif sur le secteur de l'agriculture et de l'agroalimentaire. ○ L'ACIA a fait le point sur l'examen 2024 de la Loi sur la salubrité des aliments au Canada. ○ La table a entrepris un exercice de réflexion stratégique et a discuté de l'avancement des priorités à ce jour. ○ AAC a fait une présentation sur la question de la déforestation dans l'Union européenne et a fait le point sur l'expérience d'application de pesticides par drone. ● La prochaine réunion sera virtuelle en avril 2024. ● La <u>table sur la demande des consommateurs et les tendances du marché</u> s'est réunie pour la dernière fois le 19 octobre 2023 en personne. <ul style="list-style-type: none"> ○ Les travaux se poursuivent sur une bibliothèque de recherche en ligne sur les consommateurs; et la table a fourni des commentaires détaillés pour la prochaine enquête sur les consommateurs d'AAC qui sera administrée en décembre 2023.
---	--

- AAC est en train de sélectionner un consultant pour mener à bien un projet de recherche sur les meilleures pratiques pour l'initiative d'engagement des consommateurs.
- La prochaine réunion sera virtuelle le 23 janvier 2024.
- La **table sur le développement des compétences** s'est réunie en personne le 13 décembre 2023. Les deux domaines d'intérêt de cette réunion sont les suivants :
 - Centre de ressources - Les progrès se poursuivent en ce qui concerne le centre de ressources qui se veut un guichet unique d'information sur les emplois dans le secteur de l'agriculture et de l'agroalimentaire.
 - Panel de discussion sur les micro-accréditations, axées sur les mérites des micro-accréditations. Les principales conclusions de la discussion comprennent la nécessité d'une collaboration entre l'industrie, les organismes d'éducation et de formation et le gouvernement tout au long du processus d'établissement des micro-accréditations; et la reconnaissance du fait que les micro-accréditations ne peuvent pas répondre à tous les défis d'apprentissage (par exemple, le cours d'opérateur d'équipement de technologie agricole offert par le Olds College).
- La prochaine réunion sera virtuelle en avril 2024.
- La **Table sur la durabilité** a été mise en veilleuse au cours de la dernière année, car AAC élabore sa Stratégie d'agriculture durable (SAS). Les prochaines étapes de la table seront déterminées en même temps que celles de la SAS.
- La date de la prochaine réunion reste à déterminer.